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Einfache Anfrage 
 
Kosten und Nutzen Machbarkeitsstudien 
 
 
Im Hinblick auf ausgeführte oder geplante Bauprojekte stelle ich die folgenden 
zwei Fragen: 
 
Wie viel Geld total hat die Gemeinde Spiez in den letzten 20 Jahren für 
Machbarkeitsstudien ausgegeben? 
 
Wie viele dieser Projekte der letzten 20 Jahre wurden bisher effektiv umgesetzt  
(in Prozent)? 
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